
  ОТЧЕТ 

сенатора Российской Федерации Ярошука Александра Георгиевича – 

представителя от законодательного (представительного) органа 

государственной власти Калининградской области о деятельности 

за 2024 год 

 

С 21 октября 2021 года решением Калининградской областной Думы 

Александр Георгиевич Ярошук наделен полномочиями сенатора Российской 

Федерации – представителя от законодательного органа государственной 

власти Калининградской области. Вошел в состав Комитета Совета 

Федерации Федерального Собрания Российской Федерации по обороне и 

безопасности, в настоящее время является членом вышеупомянутого 

Комитета. 

1.1. Участие в подготовке и проведении мероприятий, проводимых в 

субъекте Российской Федерации, поддержка в федеральных органах 

власти инициатив субъекта Российской Федерации по включению 

мероприятий и объектов в федеральные программы, национальные 

проекты. 

 
Губернатор Калининградской области Беспрозванных А.С.  

 

      В регионе в сентябре 2024 года прошли выборы Губернатора 

Калининградской области, Правительство региона определило основным 

критерием эффективности работы  «…удовлетворенность человека тем, что 



делает и предлагает для него Правительство Калининградской области». Вся 

работа сенаторов, депутатов и чиновников всех уровней строится по 

принципу справедливости для всех жителей Калининградской области, 

обеспечения равномерного развития каждого уголка региона при проявлении 

уважения к каждому жителю без исключения и внимания к каждой проблеме, 

не разделяя их на большие и малые. 

 

                           Сенатор РФ Ярошук А.Г. 

     В течение отчетного периода вместе со всеми работал в рамках 

инициатив субъекта Российской Федерации по включению мероприятий и 

объектов в федеральные программы, национальные проекты по главным 

направлениям:  транспортная, энергетическая, продовольственная, 



информационная безопасности, стабильное функционирование экономики 

региона, обеспечение людей всеми видами ресурсов; обусловленная 

временем - военная безопасность. 

    В решении вопросов безопасности находился в постоянном контакте с 

коллегами из федерального Правительства. Калининградской области. На 

всех уровнях участвовал в мероприятиях по подготовке внедрения новой 

структуры нацпроектов с 2025 года, в которой выделены особо проекты 

технологического лидерства и запускаются новые национальные проекты: 

«Семья», «Молодежь и дети», «Продолжительная и активная жизнь». На 

дальнейший рост экономики нацелены нацпроекты «Эффективная и 

конкурентная экономика», «Кадры». 

     Для диверсификации региональной индустрии с 2023 года сенатор 

участвует в поддержке крупных инвесторов: проект «Энкор» по 

производству оборудования для солнечной генерации и строительство 

гигафабрики «Росатома». При этом эффект для бюджетов всех уровней 

только от нового завода «Росатома» к 2030 году составит 14 млрд рублей. 

Продолжил поддержку действующего предприятия и его проектов - группа 

компаний «АВТОТОР», которая планирует к 2028 году построить 12 заводов. 

Активно участвовал в организации поддержки промышленных предприятий 

через региональный Фонд развития промышленности, в который в 

следующем году поступят еще 300 млн рублей федеральных средств.  При 

личной инициативе и участии сенатора на территорию Калининградской 

области привлечен новый инвестиционный проект строительства ГК 

«Росатом» - завода по производству литий-ионных батарей. Разрабатана 

ПСД, ведутся работы на площадке.  Завод выйдет на проектные мощности в 

2025 году и обеспечит потребности российских автопроизводителей в 

тяговых батареях. Проект «Росатома» также позволит повысить локализацию 

«Автотора» в части двигателей для электромобилей. Соглашение о 

взаимодействии между компаниями уже подписано. Сенатор активно 

участвует в развитии других действующих предприятий.  ОКБ «Факел», одно 

из старейших предприятий региона, проектирует новые корпуса, в том числе 

цех по производству медицинского кислорода и азота, которые раньше 

импортировались или доставлялись с основной территории России. Это еще 

один шаг для повышения безопасности жителей нашего региона.  Приход 

крупного бизнеса в регион – это не только налоги и рабочие места, это и 

социальная ответственность, направленная на развитие территорий 

присутствия.      



        Без внимания сенатора не осталась туристическая отрасль. Сегодня 

туризм показывает постоянный рост в структуре валового регионального 

продукта. В связи с ежегодным ростом турпотока в Калининградскую 

область  увеличивается нагрузка на инфраструктуру приморских 

муниципалитетов. Поэтому нужны новые точки притяжения и обустройство 

маршрутов в центральных и восточных муниципальных образованиях 

области. Это позволит разгрузить побережье, сгладить сезонность, повысить 

доходы бюджетов всех муниципалитетов. В рамках нового национального 

проекта «Туризм и гостеприимство» продолжил поддержку проектов по 

обустройству национальных туристических маршрутов и событийных 

мероприятий в сфере туризма. Во время региональных недель посещал 

муниципалитеты, встречался с гражданами по вопросам развития и введения  

с  1 января 2025 года туристического налога (планируется ввести в 19 

муниципалитетах), разъяснял о важности этого дополнительного дохода, 

который расширит возможности по формированию комфортной среды.  

     Выполняя поручение Президента Российской Федерации, на территории 

региона постоянно 3участвует в реализации программы социальной 

газификации. Встречался с гражданами, помогает им в решении вопроса  

газификации «заканальной зоны» Славского муниципального округа. 

Активно участвует  в работе по модернизации угольных и жидкотопливных 

котельных региона, вредных для экологии и крайне неэффективных в 

теплоснабжении, их осталось 26. По обращениям сенатора региональным 

оператором                                     АО «Калининградгазификация» проведена 

работа по догазификации 12  домов в газифицированных населенных пунктах 

в муниципальных округах Гурьевском, Гвардейском, Правдинском.  

       Активно в течение 2024 года продолжил заниматься проблемой 

пополнения и подготовки в регионе квалифицированных кадров. До 2030 

года потребность в специалистах в регионе составит порядка 32 тысяч 

человек, из них более 25 тысяч – во внебюджетном секторе экономике. Для 

удовлетворения потребности в кадрах в области запущены разные 

программы и проекты. Вместе с «Росатомом», другими крупными 

промышленными предприятиями запустили проект «Баланс трудовых 

ресурсов», сенатор организовал встречи и профессиональное обсуждение 

кадровой проблемы, потребностей в регионе. В результате была определена 

реальная потребность в инженерно-технических кадрах и скорректированы 

контрольные цифры приема на инженерно-технические специальности, 

посетил учебные заведения городов Калининград, Советск, Черняховск, 

Полесск. В 2025-2029 годах в рамках федерального проекта 

«Профессионалитет» запланировано создание новых образовательно-

производственных кластеров в сельском хозяйстве, электротехнике, 

строительстве, IT и других отраслях. Более чем на 30 % будет уже в 2025 



году  увеличено количество бюджетных мест по программам среднего 

профессионального образования. К 2030 году построим кампус среднего 

профессионального образования в Калининграде. Продолжается 

строительство кампуса «Кантиана» БФУ им.Канта. В целом же сенатор 

полностью поддержал инициативу Губернатора области - программу 

подготовки кадров, начиная со школы.     

        Отдельная наиважнейшая тема в кадровой политике, в работе над 

которой участвовал во всех уровнях в течение года - кадры для 

здравоохранения, образования, социальной защиты и спорта. С 2025 года 

впервые финансовую поддержку смогут получить социальные работники и 

работники культуры региона. Для привлечения специалистов из других 

регионов обсуждена и вводится поощрительная выплата «Приведи коллегу» 

и выплаты на переезд. Расширена компенсация расходов на наём жилья 

медицинских работников, педагогов и специалистов других отраслей с 

полугода до трех лет. Провел совещание в Правительстве Калининградской 

области, внесено предложение, которое рассмотрено Законодательным 

Собранием региона об увеличении стоимости  жилищного сертификата с 2 до 

2,5 млн рублей. Посещая восточные муниципалитеты региона, предложил 

начать строительство жилья на востоке области для работников бюджетной 

сферы. Все это уже заложено в бюджет на 2025-2026 годы.  

 

1.2. Участие в мероприятиях, проводимых Законодательным 

Собранием Калининградской области, отделением Всероссийской 

политической Партии «Единая Россия»  

 

 Член партии «Единая Россия», член Политсовета и член Президиума 

Политсовета регионального отделения партии «Единая Россия». 

     В 2024 году лично участвовал в двух региональных партийных 

конференциях, трех заседаниях Политсовета, выезжал с представителями 

федерального и регионального партийного руководства в регион по 

муниципалитетам (Балтийский, Гвардейский, Гурьевский, Гусевский, 

Мамоновский, Правдинский, Светлогорский, Советск, Славский, Янтарный).  

Принял участие в разработке проектов региональных законов, а также 

внесения изменений и дополнений в них,  в частности, в Устав 

Калининградской области по урегулированию вопросов формирования 

состава регионального Правительства, «О проведении досрочных выборов 

Губернатора Калининградской области», в Уставный Закон «О 

Правительстве Калининградской области», «в Социальный Кодекс 

Калининградской области»; «О прогнозе социально-экономического 

развития Калининградской области на «О внесении изменений в статью «Об 



областном бюджете на 2024 год и плановый период 2025-2026 годов» 

Федерального Закона «Об опеке и попечительстве», «О бюджете 

территориального фонда обязательного медицинского страхования», « Об 

отходах производства и потребления в Калининградской области», «Об 

организации отдыха и оздоровления детей в Калининградской области» и 

другие.   

     Принял участие в разработке и утверждении предвыборных программ 

Партии на выборах всех уровней Калининградской области, планов работы 

депутатских фракций Партии в Законодательном Собрании Калининградской 

области и их согласовании с Президиумом Регионального политического 

совета. 

       1.3. Работа в Комитете по обороне и безопасности Совета Федерации 

Федерального Собрания Российской Федерации 

 

В 2024 году было проведено 23 заседания Комитета Совета Федерации по 

обороне и безопасности, из них два выездных, 19 совещаний, 12 круглых 

столов, где было рассмотрено 185 нормативно-правовых акта, в том числе: 

3 Федеральных конституционных закона, 182 Федеральных законов, из них 

по 50-ти Комитет был ответственным исполнителем. 

 

. участвовал в выездном заседании в Тульской области (28 мая) 

"Совершенствование системы комплексной защиты предприятий оборонно-

промышленного комплекса и объектов критической инфраструктуры от 

угроз, связанных с использованием беспилотных летательных аппаратов и 

других современных средств поражения. Проблемы и пути их решения (на 

примере Тульской области)" и выездном заседании в Пензенской области (2 

октября) "О выполнении государственного оборонного заказа предприятиями 

оборонно-промышленного комплекса для потребностей Вооруженных Сил 

Российской Федерации" (на примере местных предприятий)". 

 



 
     

Сенатор Ярошук А.Г., являясь членом комитета по обороне и безопасности 

Совета Федерации Федерального Собрания Российской Федерации, 

сформировал и осуществляет свою деятельность по основным направлениям: 

- изучение фактического положения дел и внесение предложений 

обеспечению развития оборонно-промышленного комплекса; 

- защита государственной границы Российской Федерации в Северо-

Западном округе, международная деятельность, правовое обеспечение 

профильной деятельности 

- организация работы в регионе по реализации государственной внешней 

политики по осуществлению специальной военной операции на Украине 

- реформирования военных комиссариатов 

- кураторство деятельности управления МЧС по Калининградской области 

- улучшение социальной защищенности военнослужащих и сотрудников 

правоохранительных органов 

- развитие шефских связей с воинскими подразделениями 

- формирование мероприятий по борьбе с терроризмом и организованной 

преступностью в целях дальнейшего поддержания правопорядка  и 

законности 

- реформирование образования с целью восстановления основных 

направлений военно-патриотического воспитания детей и молодежи. 



    Во время рабочих визитов в регион сенатор постоянно посещает предприятия, 

ранее входящие в состав оборонно-промышленного комплекса, выполняющие в 

настоящее время государственные заказы Министерства обороны РФ. Таких 

основных предприятий в регионе 7, все они были посещены членами комитета 

по обороне и безопасности СФ ФС РФ во время проведения выездного 

заседания в октябре 2022 года. По итогам комитет выработал рекомендации, 

направил решение комитета руководству Калининградской области и 

командованию БФ ВМФ России. Сенатор продолжил в течение 2024 года 

контролировать и оказывать содействие на местах в реализации рекомендаций 

профильного комитета. 

   За прошедший период сенатор инициировал проведение на местах пяти  

встреч при участии Губернатора Калининградской области             

Беспрозванных А.С., первого заместителя Председателя Правительства 

Калининградской области Елисеева С.В., руководителей силовых структур и 

предприятий оборонно-промышленного комплекса. Обсуждены задачи по 

приведению в порядок бомбоубежищ в областном центре и муниципальных 

образованиях области, создание «доступной среды» в военкоматах для 

инвалидов- ветеранов боевых действий в соответствии с поручениями  

Матвиенко В.И. и рекомендациями профильного комитета СФ ФС РФ. 

   В связи с военными действиями в рамках СВО, изменившимися 

взаимоотношениями с европейскими государствами, граничащими с 

Калининградской областью, примененными санкциями трижды выезжал в 

Республику Беларусь, принял участие в межправительственных 

правительственных  встречах, форумах по выработке решений по проблеме,  

являясь депутатом Парламентского Собрания Союза Белоруссии и России, 

членом комиссии Парламентского Союза по природным ресурсам, экологии и 

охраны окружающей среды. Участвует в подготовке проектов законов, вносит 

предложения по существу. Организовал встречу с профильными специалистами 

Правительства Калининградской области, в подразделениях Министерства 

обороны РФ региона, союзного государства, в результате которой внесены и 

реализуются  предложения по  улучшению логистики доставки оборонных и 

строительных грузов на территорию области. 

        В период пребывания в регионе постоянно встречается с личным составом 

МЧС, Росгвардии, воинских подразделений, проводит встречи и совещания с 

командующими воинских подразделений всех родов войск, дислоцирующихся 

на территории региона. Постоянно оказывает помощь воинским 

подразделениям, семьям и детям участников СВО, взяты на контроль все семьи 

погибших, участников СВО, с целью  оказания им постоянной помощи. За весь 

период из личных средств с привлечением инвесторов приобретено различное 

оборудование (специальные кровати в госпиталь, прицелы, вооружение с 

функцией ночного видения, тепловизоры, ретрансляторы, дроны, 

квардракоптеры, военные автомобили, рации, дизель-генераторы, генераторы, 



кабели различные, электрооборудование, электропилы, палатки, воинское 

обмундирование, наборы для оказания медицинской помощи),  а также 

строительные материалы на общую сумму около 54,6 млн рублей. 

 
Сенатор А.Г.Ярошук вручает награды  

     В первого дня объявления Президентом Российской Федерации в 2023 году о 

введении урока «Все о важном» в школах и учебных заведениях страны, и весь 

отчетный период встречается с курсантами и школьниками, разъясняет им  

вопросы государственной политики в области укрепления обороноспособности 

страны, активно работает по военно-патриотическому воспитанию молодежи. 

Выступил инициатором проведения уроков мужества для школьников в 

действующих музеях 11-ой Гвардейской  Краснознаменной Армии и 1-ой 

гвардейской мотострелковой Пролетарской Московско-Минской ордена 

Ленина, дважды Краснознамённая, орденов Суворова и Кутузова дивизии, 

участвовавших в Восточно-Прусской Операции в период второй мировой  

войны.  

 
 

    Продолжает активную шефскую работу в Калининградском Нахимовском 

училище, формируется музей, завершено строительство православного Храма в 

училище. Также, являясь шефом эскадренного миноносца 1 ранга 

«Настойчивый», Флагмана Балтийского Флота, постоянно проводит встречи с 

личным составом военного корабля, участвует во всех значимых мероприятиях, 

помогает решать вопросы по обеспечению жизнедеятельности экипажа в 

настоящее время. В течение года приобретены некоторые виды 



электрооборудования, газонокосилки и мотоблоки для работы экипажа на 

закрепленной наземной территории военной гавани на сумму 2,3 млн рублей. 

    Привлекает к шефской работе с флотом руководителей и производственные 

коллективы и учебные заведения. С 2023 года Российская Академия художеств 

под руководством ее Президента           З.К. Царителли, Российский Союз 

художников, подписав Соглашение о шефстве с командованием ракетного 

корабля «Чувашия», продолжает совместно с сенатором шефскую работу. 

Запланирован и готовился в течение 2024 года цикл тематических совместных 

мероприятий к 80-летию Победы в ВОВ на кораблях, в музеях, выставки и 

аукцион картин Заслуженных  художников Российской Федерации, которые 

прибудут лично в военную гавань и на корабли в апреле 2025 года. Вырученные 

средства будут направлены на нужды семей военнослужащих БФ, участников 

СВО. 

 
Ржевский В.Н., Заслуженный архитектор РФ, член Союза художников РФ 

   В период пребывания в регионе ежемесячно посещает центральный 

военный госпиталь МО РФ и другие учреждения здравоохранения МО РФ на 

территории Калининградской области,  оказывает возможное содействие по 

обращениям раненых бойцов и руководства госпиталя. Так,  в семи случаях 

помог в организации дополнительного лечения и реабилитации раненых, в 

2024 году приобрел 18 комплектов мебели в палаты для раненых и 

проходящих лечение по заболеванию, передал подарки к Новому Году и 



христианской Пасхе, государственным праздникам – Дню Защитника 

Отечества на сумму 4,7 млн рублей. 

 
Встреча сенатора А.Ярошука с демобилизованными военнослужащими, участниками СВО, в Гвардейском районе, 
вручение подарков 



 

     Постоянно взаимодействует с Калининградским областным военным 

комиссариатом, принимает участие в мобилизационных мероприятиях, 

встречался на сборном пункте с призывниками (осенний призывы 2024 г.), 

участвовал в мероприятиях, связанных с проводами и первичной 

подготовкой призывников весеннего и осеннего призывов. В 2024 году лично 

для военнослужащих, убывших из региона на СВО, оказал помощь в 

приобретении бензопил, раций, генераторов, одежды, провианта и другого по 

запросам военнослужащих, а также привлек депутатов Законодательного 

Собрания Калининградской области для оказания помощи,  в том числе, и 

семьям мобилизованных граждан,  активно участвует в разрешении 

возникающих проблем, оказывает возможное содействие. 

     Выезжал в районы боевых действий, встречался с ранеными и прибывшими 

из плена военнослужащими, оказывал им материальную и другие виды 

необходимой им в момент обращения помощи. 

     По результатам совместной работы в 2024 году сенатор внес предложение 

коллективам и Губернатору области, профильным министрам о награждении 

руководителей и специалистов региональных министерств, учреждений 

здравоохранения, организаций строительства и частного бизнеса 

государственными и ведомственными наградами. По всем 8 кандидатурам была 

получена поддержка, двое руководителей уже получили государственные 



награды, 67 были вручены Благодарственные письма сенатора РФ А.Г. 

Ярошука. 

 
Награждение Директора Калининградской областной филармонии им. ЕФ.Светланова Народного артиста РФ 
Бобкова В.В. 

      Весь отчетный период сенатор активно участвовал в мероприятиях в 

регионе, связанных и способствовавших военно-патриотическому 

воспитанию молодежи и студентов. 

 

       Сенатор лично также шефствует над тремя социальными учреждениями 

разного профиля для несовершеннолетних детей, посетил их в 2024 году на 

Новый Год, 9 Мая, День защиты детей, православные праздники Рождества 

Христова и Пасхи. К Дню знаний 1 сентября 2024 года приобрел рюкзаки и 

подарки «Первокласснику», которые вручил 16 ребятам в санаторной школе-

интернате пос. Севское Правдинского района Калининградской области.  

Всего из личных средств приобрел и подарил детям различные подарки на 



сумму 3,9 млн рублей, содействовал в решении других вопросов, связанных с 

содержанием и учебной базой учреждений.        

      Постоянно взаимодействует со своими избирателями в избирательном 

округе. Если не получается самому, находит возможность передать 

поздравление и отметить в юбилей или день профессионального праздника. 

Это - День защитника Отечества, Международный женский день, Праздник 

Весны и Труда, День Победы, Последние звонки в школах, День России, 

День памяти и скорби, День молодежи, Выпускные вечера в школах, День 

знаний, Дни городов Калининградской области, День пожилого человека, 

День учителя, День Народного единства, День матери, Новогодние и 

Рождественские праздники и др. 

 

1.4. Международная и федеральная деятельность: 

В 2024 году вошел в состав следующих международных групп: 

- группа по сотрудничеству Совета Федерации Федерального Собрания 

Российской Федерации с Советом штатов Парламента Республики Индии; 

- группа по сотрудничеству Совета Федерации Федерального Собрания 

Российской Федерации с Собранием исламского совета Исламской 

Республики Иран; 

- группа по сотрудничеству Совета Федерации Федерального Собрания 

Российской Федерации с Всекитайским Собранием Народных 

Представителей Китайской Народной Республики; 

- группа по сотрудничеству Совета Федерации Федерального Собрания 

Российской Федерации с Федеральным национальным советом 

Объединенных Арабских Эмиратов. 

 

Также вошел в состав комиссии по транспорту Парламентского Собрания 

союза Беларуси и России.  

 

В ноябре 2024 года принял участие в выездном заседании Комиссии по 

природным ресурсам, экологии и охране окружающей среды 

Парламентского Собрания Беларуси и России, в которую также вхожу. 

Заседание прошло в городе Санкт-Петербурге. Вместе с коллегами по 

Парламентскому собранию Союзного государства России и Беларуси 

обсудили вопросы помощи в реабилитации и развитии пострадавших от 

Чернобыльской катастрофы регионов. Также заседание данной комиссии 

состоялось в июне 2024 года в республике Беларусь. 



 
 

 

Являясь членом правительственной комиссии по социально-

экономическому развитию Калининградской области под 

председательством Заместителя Председателя Правительства РФ             

Т.А. Голиковой принял участие в формате ВКС в заседании, которое 

прошло в августе 2024 года во время визита Заместителя Председателя 

Правительства РФ Т.А. Голиковой в Калининградскую область. По 

результатам был принят ряд важных решений для региона, в том числе и по 

транспортной доступности региона.  

 



 
 

 

Участвовал в пленарном заседании Всероссийского форума контрольных 

органов. Это ежегодная федеральная правительственная площадка для 

дискуссий, она позволяет всесторонне и публично обсудить актуальные 

задачи в области контрольно-надзорной деятельности и профилактики 

правонарушений. Местом проведения Форума в 2024 году стала 

Калининградская область.  

 



 
 

1.5. Работа с обращениями граждан, в том числе проведение личного 

приема 

 

В 2024 году проведены 18 личных приемов граждан, приняты 146 человек, в 

том числе: 

- 5 тематических приемов в региональной общественной Приемной ППР 

«Единая Россия» –18 чел; 

-  3 приема по личным вопросам избирателей в округе (Правдинский и 

Гвардейский муниципальные округа Калининградской области) – 34 человек; 



- 10 приемов граждан по личным вопросам в Региональной приемной 

сенатора Российской Федерации (г. Калининград, Советский проспект, 13) – 

94 человека. 

 
                Личный  прием граждан 

          На все обращения были даны консультации и разъяснения, состоялись 

решения. На тематические приемы были приглашены профильные министры 

Правительства региона, руководителя силовых структур, в муниципалитетах 

– главы администраций муниципальных образований и председатели 

общественных советов.  

         Граждан, помимо личных, беспокоили вопросы введения в 

эксплуатацию онкологического центра, приобретение системы МРТ для 

Гусевской ЦРБ, внедрение телемедицины,  медицинская реабилитация 

участников СВО, совершенствование системы мер поддержки семей с детьми 

в целях увеличения рождаемости, капитальный ремонт детских садов, 

ликвидация вторых смен у общеобразовательных школах. 

     Сенатором направлено 21 обращение с запросами к должностным лицам 

органов исполнительной власти, в соответствии со ст.14 ФЗ         "О статусе 

сенатора Российской Федерации и статусе депутата Государственной думы 

Федерального Собрания Российской Федерации", в том числе, в прокуратуру 

Калининградской области по пресечению обнаружившихся нарушений 

конституционных прав граждан. Весь период работа строилась в 

сотрудничестве с Губернатором региона, Правительством Калининградской 

области, Калининградской областной прокуратурой, командованием 

Балтийского Флота ВМФ Российской Федерации, комитетом по обороне и 

безопасности Совета Федерации Федерального Собрания Российской 

Федерации, Калининградским филиалом государственного фонда 



«Защитники Отечества», общественными организациями и объединениями, 

жителями области. 

 

Публикации в СМИ сенатора Ярошука А.Г.   
 

На сайте Совета Федерации размещено 5 публикаций (в том числе 3 статьи и 

2 фоторепортажа) с упоминанием Ярошука А.Г. 

В рамках работы с парламентскими средствами массовой информации 

размещена 1 публикация на сайте "Парламентской газеты" 5. В региональных 

СМИ размещено - 29 публикаций. 

 

Всего в 2024 году на сайте СФ РФ, в парламентских СМИ и региональных 

СМИ выпущено 35 публикаций. 

 

 

Разное. Ежегодно сенатор принимает участие в благотворительной акции 

Елка желаний и 2024 год не стал исключением 

 

 

 


